

Rugby

Subidos a la ola del "seven"

Jugadores de Oviedo fundan el Goa7s para competir en una modalidad al alza tras su inclusión en los Juegos Olímpicos

Oviedo, Mario D. BRAÑA
La versión "seven" del rugby, la que se desarrolla con equipos de siete jugadores en vez de 15, empieza a calar en Asturias. Gracias a torneos como el de Grado, ya hace años que se disputan partidos al final de la temporada "oficial", pero ahora un grupo de jóvenes de Oviedo quiere dar un paso más. Por eso han formalizado la creación de un club tan ambicioso como su nombre: Goats, iniciales en inglés de "los más grandes de todos los tiempos", que ha derivado en Goa7s para dejar clara su especificidad.

El proyecto de Goa7s nace de un grupo de jugadores del Real Oviedo, encabezados por Álvaro Díaz, que ejerce de presidente, y Javier Mijares. "La idea es hacer un equipo serio", recalca Díaz, que en 2018 formó parte del "Atómicos de Nagasaki", el nombre con el que él y sus amigos participaron en el "Seven" de Grado. Ahora, con Goa7s, quieren que el torneo moscón sea solo el punto de partida: "A mediados de marzo empezaremos a entrenar. Además de los torneos en Asturias queremos estar en el circuito cantábrico de rugby playa y barajamos jugar en Almería y Barcelona".

Goa7s recibió un empujón cuando Marcelo Chorny, entrenador argentino afincado en Asturias,



Formación de "Atómicos de Nagasaki" en el "Seven" de Grado de 2018. Por la izquierda, de pie, Pepe, Paulín, Alvarito, Chaka, Yuste, Mariano y Chema (delegado); agachados, Moha, Facu, Mijares, Yoldi y Haretuku.

se ofreció a dirigirlos. "Lo conocemos de su etapa en el Oviedo. Tiene buenos contactos y se está moviendo para que podamos participar en el Campeonato de España de rugby 7", apunta Díaz, que da otros dos nombres que considera claves en el proyecto: "Para las redes sociales, tan importantes en estos tiempos, contamos con Marcos Fernández; y para darnos más

visibilidad, Gustavo Chierasco, experto en publicidad y marketing, lo que puede favorecer la llegada de patrocinadores".

"Es importante que las empresas vean que vamos en serio", añade el presidente de Goa7s, para lo que están dando pasos muy firmes, como la inscripción en el registro de clubes deportivos del Principado, que entre otras cosas permitirá

a los posibles sponsors desgravar impuestos. Lo que tiene claro Álvaro Díaz es que "el rugby 7 en España tiene cada vez más tirón, sobre todo desde que fue incluida como modalidad olímpica". De momento, el Goa7s cuenta con quince jugadores y la idea de sus impulsores es hacer algún fichaje más para convertirse en un equipo competitivo en España.

Balonmano

Revin, ante la visita al líder: "Los que se tienen que preocupar son ellos"

El lateral ruso, convencido de las opciones del Unión Financiera

Oviedo, N. L.
Los jugadores del Unión Financiera Base Oviedo tienen el domingo una gran oportunidad de confirmar las palabras de su capitán, Nacho Huerta: no se rinden. Y eso que afrontan el reto de ganar al líder invicto del grupo, el San Pablo Burgos, en su cancha. Uno de los puntales del equipo ovetense, el lateral izquierdo Mikhail Revin, internacional con Rusia en el Mundial de 2009 y con pasado Asobal, trata de quitar presión a sus compa-

ñeros. "El partido del domingo va a ser complicado, pero los que se tienen que preocupar son ellos. Tienen que demostrar en su pista que son líderes por algo. Nosotros tenemos que ir tranquilos a intentar hacer nuestro juego y de hacer todo lo posible por llevarnos los puntos y empezar a remontar en la clasificación. Este equipo ahora necesita calma, desconectar de la derrota frente a Santofía e ir a por ello, que aún queda mucho por delante para seguir creciendo", sentencia.



Mikhail Revin, con el balón, en un partido en Vallobín. | UFBBO

Revin valora el primer tropiezo del equipo en Vallobín: "Fue una derrota difícil de asimilar, creo incluso que merecíamos ganar por ganas y actitud porque jugamos nuestro mejor partido, pese a la dolorosa derrota", explica. Revin achaca la pérdida de puntos en los instantes finales a la mala fortuna que en ocasiones va ligada al de-

porte. "No creo que haya ninguna explicación sobre los finales de partido más allá de la mala suerte. En este último partido tuvimos dos balones para cerrar el encuentro, pero no lo conseguimos. Esto es algo que, a veces, simplemente pasa. He vivido situaciones similares, e incluso peores, a lo largo de mi carrera", indica.

PIRAGÜISMO

Hoy, el Campeonato de Asturias de piragua-cross, en San Juan de la Arena

San Juan de la Arena acoge hoy el Campeonato de Asturias de piragua-cross, primer título oficial de la temporada de 2020. Participarán 120 piragüistas representando a doce clubes. La prueba arranca a las 10.30 horas y, de forma simultánea, se dilucidará el Regional máster. Organiza la Federación de Piragüismo del Principado, en colaboración con el Club Los Cuervos de Pravia. También hoy, a las 12.30 horas, tendrá lugar la cuarta edición de la Travesía del Bajo Nalón-"Memorial José Luis Parga", destinada a categorías inferiores. | J. M. CARBAJAL.

VELA

Los hermanos Alonso Tellechea pierden posiciones en el Mundial

Los hermanos Federico y Arturo Alonso Tellechea han perdido posiciones en el Campeonato del Mundo de la clase 49er que se disputa en Auckland (Nueva Zelanda) y ahora ocupan el puesto 36. La otra pareja española, Diego Botín y Iago López, tuvieron una gran jornada, que les ha llevado a la novena posición, que además supondría la clasificación de España para los Juegos de Tokio. | J. J.

FÚTBOL

La selección asturiana UEFA inicia mañana en Almería la fase de sector

La selección asturiana de aficionados de fútbol (Copa de las regiones UEFA) viajó anoche a Roquetas de Mar (Almería) donde este fin de semana disputará la primera fase del Campeonato de España. Asturias quedó encuadrada en el grupo B en el que se enfrentará a las selecciones de Valencia y Andalucía. Los partidos los jugarán en la localidad almeriense de Vicar. Mañana, Asturias-Valencia y el domingo, Asturias-Andalucía. Ambos, a las 12.00 horas. El campeón de este grupo accederá directamente a la fase final en abril.

Media jornada de Preferente se disputa hoy

La decimo sexta jornada de Regional Preferente disputará esta tarde la mitad de sus encuentros. Además del derbi gijonés TSK Rocas-Racing La Guía (más información en la página anterior), los otros cuatro previstos para hoy son: Asturias de Blimea-Unión Comercial (15.45, en La Isla); Turón-Titánico (16.15, en el Fernández Felgueroso); Berrón-San Claudio (18.00, en el Sergio Sánchez) y Astur-Podes (18.15, en el Hermanos Llana).